

感想・意見・抱負など

Your name: Mayuka Kato

12年物理は、11年の内容に比べてなぜかめのないものが  
多く、難しかったのですが、先生が「親身になれて教えて  
ください」とおかげで、理解することができました。

先生の授業を通して考える面白さをあらためて  
感じることができました。特に Exam はいつも思考  
を要する問題で真剣に入めてください。楽しく取り  
組みました。相対性理論論については Exam が  
おわりも少し考えてあります。  
1年間ありがとうございました！

今年1年、物理の勉強を始める前は、11年の時に同じだろ  
うという心持でいた。しかし、今1年が終わって改めて  
思ったことは、「本当に難しくて大変だった」ということである。  
正直根本から全て理解できたことというのはあまり  
なかつたかもしれない、苦探し続けた1年であった。  
しかし、僕の、医学部に入りたいという夢一が、この  
物理という教科に正面から向き合い、ひたすらに  
勉強せたいという気持ちを与えてくれた。今回のテスト  
も、本当に難しかったけれど、がんばるところまでがんばるこ  
う気持ちで向きあつたからこそ、今見返してはとても解  
けられたのだと思う。そんな大事な気持ちを自分  
自身、そしてこのクラスのお陰で見つけられたと思う。  
また未来はどうなるか分からぬいけど、やれるところまで  
やってみたいと思う。がんばります。

Honar physics は 11 年年の physics (ニヒル) で  
はるかに難しく、授業の進みもはやくてついていくのが  
大変でした。もっと真面目に勉強していれば  
よかったです。今年は理系で他の科目の勉強も  
忙しく、physics に手をかける時間がありません  
でした。今思えば“もうちょっと勉強すればよかった”  
少し反省しています。

東平さんのクラスはあいかわらず実験が楽しくて、  
大好きでした。もっと色々とおもしろい実験をして  
みたいかったです。

2年間、ありがとうございました！

東平さんのおかげで physics を勉強できて、  
学べてよかったです！

本当にありがとうございました！